
Pour ma part, je pense

que l'on a pas besoin de

se poser la question, il

suffit d'être attentif à ce

que nous ressentons.

Regardons et voyons

toujours le bon côté en

premier, c'est ce qui fait

que la vie est remplie de

bonheurs !

Christelle 44 ans Elbeuf
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